
COMPTE RENDU DE LA REUNION DE COORDINATION
JEUDI 17 NOVEMBRE 2022

Présents : Thierry, Nathalie, Catherine, Isabelle, Adria, Leonore, Jérémie, Julie, 
 Damien, Claire S, Melvin

PRINCIPALES DECISIONS     :

Café citoyen de décembre : Il aura pour thème l’Espace public pour faire une 
continuité avec le travail effectué par l'asso Le Bruit de la Conversation. Cela va 
permettre de rester dans la dynamique, profiter de cet élan...

Place du Coq : Suite à la réunion entre équipe municipale et habitants il a été 
decidé :
- Dégagement du pressoir de Philippe K. après la fête de samedi 19 novembre   La
mairie va accompagner pour l'installation de la plate-forme pour mettre le 
pressoir (besoin matériaux et main d’œuvre)
- Signalisation au sol des places de parking (décidée avec les usagers de cette 
place) 
- Installation de poubelles pour crottes de chiens

Travaux salle de musique : 2 devis ont été étudiés puis validés pour l'isolation 
phonique .Nous allons d'abord proposer aux usagers de la salle un chantier 
collectif pour retirer le faux plafond et l'isolant actuel . Une entreprise va ensuite
recréer un faux plafond plus isolant et y souffler de la ouate de cellulose.

Coût 2850 euros. Date : Fin janvier à confirmer

INFORMATIONS DIVERSES     :

PLUI : Suites du rendez-vous avec le Bureau d’étude : Bernard Bouvier et Sylvie 
Gravier le mercredi 16 novembre, les  règles d’urbanisme changent =>Les permis 
acceptés avant le vote du PADD ne vont plus compter dans l'enveloppe des 2 
hectares attribuée à Vaour.

Amenagement Espace Poubelles  => Problème de la disponibilité des 
entrepreneurs tractopellistes. Cela fait un an que le chemin de chèvres devrait 
être fait et que c’est éternellement reporté.

PRINCIPALES     DISCUSSIONS     :

Peinture/fresque sur le NRO : Le projet a du mal à se mettre en place.
Jean est sollicité pour coordonner (entre les jeunes et les intervenants).
Faouzi est également motiver pour ce projet
Il faut aussi accompagner les jeune pour réparer les degats dans les toilettes 
publique



Entretien du village : Depuis le départ de notre dernier employé municipal 
l’entretien des rues est laborieux. Idée de renouveler le contrat de Guillaume P. 
avec pour double rôle, l’implication des jeunes autour de la propreté du village

Retour sur Le Bruit de la Conversation par Mélodie (une des intervenantes) :

Une soixante de personnes ont participé et ont été consultées sur la semaine 
malgré la pluie

Vu la météo et le manque de temps pour expérimenter une idée concrète 
d’aménagement (comme la sécurisation de la route par des tracés au sol) , l'idée 
est de laisser une trace de toutes les paroles des habitants sous le préau. L'espace
aménagé sera présenté aux habitants le samedi 19 Novembre et il pourra servir d' 
Abri à idées  et de carte interactive avec tous les lieux importants du village.

Il est évoqué la possibilité de faire un Hors Série ''Echos de Vaour'' au sujet du 
travail fait cette semaine

Gestion salle des fêtes: Ranger les instruments dans la salle de musique. L'idée 
est d'amenager un espace de rangement dans la petite piece derriere la salle de 
musique. Changer chaque début d'année le code DE LA BOITE À CLÉ

Budget 2023 : Chaque commission doit commencer à budgetiser ses projets en 
privilegiant la sobriété car deux projets vont coutait trés cher à la commune.

Pour l'eglise le budget nous echappe. La préfecture a donné moins que ce qu’on 
attendait. Retrait des vitraux dans la facture.

De même le problème de l’étude de la Commanderie (ancienne mandature) qui 
engage à faire des travaux très coûteux. Rétropédalage possible sur la 
Commanderie. Ce n’est pas à la commune d’assumer toutes les dépenses : voir 
avec la 4C et  le nouveau syndicat mixte du Tourisme la Toscane Occitane. Un 
appel à financement participatif peut fonctionner. Normalement il y aurait des 
subventions de la fondation du Patrimoine

Recherche chasseurs de primes pour aider la commune à trouver des subventions ?

PROCHAINE REUNION DU GROUPE DE COORDINATION
1ER DECEMBRE 17H


